



SDP presenta resultados de la evaluación de la Política Pública de Juventud del Distrito

Bogotá, 27 de noviembre de 2014.- El próximo martes 2 de diciembre, la Secretaría Distrital de Planeación –SDP- presentará los resultados de la evaluación participativa de la Política Pública de Juventud, que ha adelantado con el propósito de conocer la situación actual de esta población en la capital de la República.

De acuerdo a Rovitzon Ortiz, Director de Equidad y Políticas Poblacionales de la SDP, éste “es un esfuerzo que la entidad ha venido realizando en los últimos 18 meses en el marco del Plan de Desarrollo de la Bogotá Humana, que en su eje 1 busca recoger las visiones de los jóvenes desde un enfoque diferencial. Para ello, nos enfocamos en juventud perteneciente a diferente poblaciones y localidades”.

Durante el evento se presentarán los resultados del ‘pilotaje’ de la evaluación de la Política Pública de Juventud que se realizó con la Universidad Javeriana donde participaron unos 400 jóvenes de la ciudad, así como los resultados de una fase posterior mucho más amplia que incluyó a unos 1.500 de las 20 localidades que tuvo en cuenta población joven indígena, afrodescendientes, víctimas del conflicto, desmovilizados, pertenecientes a barras de fútbol, con discapacidad, LGBTI, que están en la cárcel o en centros de reclusión juvenil, pertenecientes a organizaciones juveniles deportivas y artísticas, madres gestantes y habitantes de áreas rurales.

Los hallazgos encontrados en esta evaluación permitieron dar cuenta de la percepción de los jóvenes frente a la Política Distrital de Juventud, cómo se sienten en la ciudad, conocer en qué momento sus derechos son vulnerados, así como sus propuestas frente a sus preocupaciones y necesidades.

“Para mencionar algunos temas identificados, nos encontramos con que existe un desconocimiento de la Política Pública, de cada uno de sus ejes y objetivos que la conforman. El diagnóstico nos ha permitido acercarnos un poco más a la realidad de los jóvenes de la capital, en temáticas por ejemplo asociadas al derecho a la vida, a la educación, a la salud y obviamente a la dinámica alrededor del tema del empleo, que es una de las dificultades más grande que tienen los jóvenes de la ciudad”, indicó Ortiz.

Los resultados que se darán a conocer en este evento se usarán como insumo para la reformulación de la Política Distrital de Juventud actual, que cumple su ciclo en el 2016. “Durante 2015 se presentará una propuesta que actualizará la Política Pública de Juventud de Bogotá. El compromiso desde Planeación Distrital con la Mesa Distrital de Juventud al desarrollar la evaluación es que en el documento de reformulación de la Política Pública de juventud se tengan en cuenta todos los aportes obtenidos. Este nuevo documento se realizará junto con la Secretaría de Integración Social e IDPAC”.

Durante este encuentro, que será precedido por el Secretario Distrital de Planeación, Gerardo Ardila, se tendrá un panel donde jóvenes que participaron en la evaluación de la Política contarán sus experiencias y propuestas, mientras que la Administración Distrital dará a conocer las acciones que se adelantan en pro de esta población en la ciudad.

El evento tendrá lugar en el auditorio Luis Carlos Galán de la Universidad Javeriana, carrera 7 No. 40 – 62, de 1:30 a 5:30 p.m. Entrada libre.